

Artikel vom 06.12.2017

60 Jahre Mitglied der CSU

## Ehrung für Roland Cantzler



Sven Heublein (r.) gratuliert Roland Cantzler zu 60 Jahren Mitgliedschaft in der CSU.

**CSU-Bezirksvorsitzender Dr. Markus Söder MdL ehrte anlässlich der diesjährigen Jubilarehrung insgesamt 85 Mitglieder für 30, 40, 50 und 60 Jahre Mitgliedschaft und dankte für ihre Treue. Aus dem Ortsverband Altstadt war ein besonderer Jubilar dabei.**

Roland Cantzler (60 Jahre Mitglied) war 1972 bis 1996 Mitglied des Nürnberger Stadtrates. In der CSU und JU hatte er zahlreiche Ämter inne, so zum Beispiel Ortsvorsitzender der CSU Altstadt und Kreisvorsitzender der CSU Nürnberg-Mitte. Als 1. Vorsitzender des Bürgervereins St. Johannis wirkte er über ein viertel Jahrhundert und prägte sowohl den Verein als auch den Stadtteil.

Ortsvorsitzender Sven Heublein: „Roland Cantzler hat sich um die CSU und um Nürnberg verdient gemacht. Auch heute ist er ein guter Ratgeber und begleitet unsere Arbeit. Danke dafür!“